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❍ Choisey en action

Dans ce nouveau comm’une info, nous vous présenterons toutes 
les actions, projets, manifestations qui se sont déroulés dans notre com-
mune de janvier à août 2015. Vous pourrez ainsi prendre connaissance des 
nombreuses démarches de travaux et rénovations qui ont été entreprises afin d’as-
surer la pérennité de nos bâtiments communaux. La découverte, ce printemps, d’un 
solde à rembourser à hauteur de 40 000 euros relatif à une ancienne ligne de trésorerie, da-
tant d’avant 2014 nous contraint néanmoins dans nos perspectives. Côté animation et affaires 
scolaires vous constaterez que le dynamisme est toujours présent !
Bonne lecture !

Marie-Ange BOICHUT, 1ère Adjointe

Un nouveau logo pour Choisey 
Dans le cadre de l’élaboration de notre futur site internet, la commission communication avait établi un pré-choix 
de deux logos. Ce pré-choix a été constitué à partir de critères précis. Nous souhaitions pour CHOISEY, un logo qui 
allie modernité, dynamisme, mouvements, notion de « carrefour » (pour nos routes, notre zone commerciale, la proxi-
mité de l’autoroute…).  Pour l’ensemble des membres de la commission communication, il paraissait incontournable 
d’associer les cabotins au choix de ce logo. Sur 539 bulletins de vote distribués, vous avez été 118 à avoir donné votre 
avis, soit environ 22% ! Pour 75 % des votants, le choix s’est porté sur la proposition 2 (logo ci-dessus). 
Merci à tous les participants pour leur coopération et l’intérêt porté au choix de notre logo. 

Marie-Ange BOICHUT

Affaires sociales / CCAS
• Club des séniors
Suite au questionnaire envoyé aux Cabotins de 70 ans et plus sur le souhait de voir renaître un club des séniors, Hélène 
THEVENIN, 3ème adjointe en charge du CCAS, a contacté individuellement les personnes ayant répondu favorablement 
pour une renaissance de ce club. Une réunion entre tous a eu lieu le 4 juillet dernier. De cette rencontre sont ressortis 
des besoins et envies de pouvoir se retrouver, jouer, discuter, se changer les idées, rompre l’isolement et relancer au sein 
de notre village, ce qui existait, qui est regretté et ce qui est souhaité en matière d’amélioration sur le fonctionnement.

Aucune personne ne souhaitant s’investir dans la création d’une nouvelle association, la constitution d’un bureau, etc, 
l’idée a été émise de pouvoir intégrer cette section au sein du Foyer Rural. Hélène THEVENIN a pris l’attache de Mr 
Ludovic MARTIN, président du Foyer Rural de Choisey qui a accueilli le principe avec grand plaisir. Les intéressés ont 

donc été invités à l’assemblée générale du Foyer Rural qui s’est te-
nue le 28 août à 18h30 à la salle communale. Cette rencontre avait 
pour but d’envisager les modalités de mise en œuvre de ce club des 
séniors pour une reprise dès la rentrée de septembre.
A suivre !

Le secrétariat de Mairie se tient à l’entière disposition des sé-
niors intéressés pour participer ou s’impliquer dans la réflexion. 
Il vous indiquera les coordonnées de l’élu à 
contacter.

Hélène THEVENIN
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Quoi de neuf côté travaux ?
Ce début d’année a été encore très « actif » en ce qui concerne la réalisation de différents travaux au sein de notre 
commune;

❱ Ecole
• Sécurisation du parc à l’arrière de la cantine : la seconde phase de sécurisation, avec pose des deux  portails 
d’accès au parc, a été réalisée aux vacances de Février ; la dernière tranche a consisté à remplacer les barrières bois 
(très dégradées) à l’arrière de la maternelle par des clôtures métalliques durables. Ainsi, à partir de la rentrée de Sep-
tembre, les cours d’école (avant et arrière) sont entièrement fermées à clés durant les heures scolaires.

• Porte principale Ecole Primaire : l’amélioration de l’étanchéité  (nécessaire pour le confinement des élèves lors des 
manœuvres de sécurité) a été réalisée par l’entreprise MDB de FOUCHERANS et réfection complète des peintures.  

• Classe du Cours Préparatoire : la porte 
de secours  a été mise en sécurité par un  
changement du sens de l’ouverture par rap-
port au volet et réfection de l’étanchéité par  
la mise en place d’une plinthe automatique. 
Une rénovation complète de peinture de la 
salle a été réalisée. Cette classe a égale-
ment été équipée d’un tableau numérique 
interactif avec liaison Internet.

• Classe du cours élémentaire : équipée 
d’un tableau numérique interactif avec liai-
son Internet.

• Classe du cours moyen : réfection com-
plète des peintures avec les sanitaires, rem-
placement du parquet, remplacement de 
la porte d’entrée  (avec inversion du sens 
d’ouverture pour mise aux normes sécuri-
té). Cette classe a aussi été équipée d’un 
tableau numérique interactif avec liaison In-
ternet.

❱ Salle Communale
• Ventilation Grande salle : il a été constaté dans les sanitaires  l’inefficacité de la VMC aspirant l’air extérieur à 20cm 
de l’entrée d’air frais; le détalonnage de six portes des sanitaires et la condamnation des anciennes ventilations (haute et 
basse) ont été réalisés pour assainir efficacement les locaux depuis la grande salle (travaux de nos agents techniques).

• Réparation des chariots porte-tables (détériorés depuis 4 ans).

• Paravents placés à l’entrée : cet équipement a été refusé, dans la configuration actuelle, par la commission Sécurité 
au risque de basculement et d’entrave, au passage du public lors d’un mouvement de foule : la fixation d’un dormant 
sur le mur et  le montage d’un vantail repliable ont permis de sécuriser cet équipement.

• Pose d’un coffret électrique extérieur salle communale pour le branchement lors d’animations extérieures (ZIK EN 
NOUE…). Ces travaux ont été effectués en interne par nos électriciens bénévoles que nous remercions.

❱ Eglise : réfection des peintures de la porte d’entrée après mise en état de la menuiserie.

❱ Mairie
Afin d’améliorer l’accueil du public en attente dans le hall, de 
garantir la confidentialité des entretiens et de se mettre aux 
normes en ce qui concerne le sens d’ouverture de sécurité ; la 
porte en bois du secrétariat de mairie a été remplacée par une 
porte vitrée avec une meilleure isolation phonique. Par ailleurs, 
cet été la réfection de peinture de la porte de la mairie a été 
réalisée après mise en état de la menuiserie et de la fermeture.

Pour terminer sur ce chapitre, la réfection du parquet de 
l’accueil du secrétariat de mairie vient d’être effectuée avec 
l’achat de mobilier complémentaire.
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❱ Visites réglementaires
En matière de réglementation, tout établissement recevant du public (ERP) est soumis aux vérifications annuelles des 
bâtiments. Ces contrôles portent sur les installations électriques et les équipements gaz.
Les derniers contrôles réalisés avant 2014,  ne portaient que sur l’électricité de la salle communale.  La réglementation 
imposait d’étendre ces vérifications aux autres bâtiments communaux recevant du public : mairie, écoles, centre de loi-
sirs, église, vestiaires du stade, atelier (pour la sécurité des agents techniques). L’entreprise  SOCOTEC a donc contrôlé 
tous ces bâtiments et fournit une liste de préconisations de remise en état :

• Equipements gaz : Deux fuites de gaz ont été détectées (dans la chaufferie de l’école et à la salle communale) et im-
médiatement étanchées.

• Installations électriques : plusieurs  blocs de secours (mairie, école, église..) sont à remplacer. Le plus urgent, dans les 
remarques formulées, sera la réfection du tableau électrique de la bibliothèque.

Jean BANDERIER

Quoi de neuf côté VRD ? 
La voirie de la place de l’église, les trottoirs rue Casel ainsi que le chemin des pendants ont été refaits. Par ailleurs, une étude 
a été lancée afin de réfléchir à la sécurité routière dans notre commune. Nous constatons, en effet, très régulièrement des 
excès de vitesse, un non-respect des cédez le passage dans certaines zones du village, mettant en danger la sécurité de 
nos habitants. Ces constats sont particulièrement visibles, notamment rue sous les vignes où bon nombre de véhicules sont 
loin de respecter la limitation à 50 KM !  Un projet de pose de plateaux ralentisseurs sera donc envisagé très prochainement.

Jean-Louis KOSIAK

Fleurissement
La commission fleurissement s’est réunie à deux reprises cette année. Lors de la première réunion, qui a eu lieu le 27 
janvier 2015, la commission a décidé de supprimer les deux tilleuls qui étaient implantés devant la Mairie afin de mettre 
en évidence le bâtiment. Il a également été décidé d’agrémenter la cours de la Mairie de deux grands pots, de rénover 
les plates-bandes devant la mairie et les massifs autour de l’église.
L’ensemble des bénévoles ainsi que les employés municipaux se sont retrouvés pour les plantations le 13 mai 2015. La 
matinée s’est terminée par un moment convivial autour d’un verre. Nous remercions l’ensemble des personnes qui ont 
participé à ces différents aménagements.

Elise MOIZAN

Nettoyage de printemps de la commune
Il s’est déroulé le 18 avril et il n’a rassemblé que quelques bénévoles, les employés communaux et plusieurs conseillers 
municipaux. Cette action ne sera probablement pas reconduite compte tenu de la faible affluence rencontrée.

Elise MOIZAN

L’affouage
Cette année, l’affouage s’est déroulé dans les parcelles 1 et 6. Les lots attribués aux 33 affouagistes font en moyenne 5 
stères. Il est important de rappeler que le délai d’enlèvement des lots est fixé au 31 août 2015 pour permettre la sortie 
du bois sur sol portant en dehors des périodes pluvieuses. Pour les lots qui ne sont pas encore sortis, il est impératif de 
le faire dans les plus brefs délais.

Les inscriptions pour l’année 2016 sont ouvertes en mairie du 14 septembre au 15 octobre.

Elise MOIZAN
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❍ Vie scolaire
Ça bouge à l’école de Choisey !
• Le carnaval de l’école de Choisey organisé 
à l’initiative des institutrices 

Cette année, les cabotins ont pu voir défiler les en-
fants costumés. Les maîtresses, accompagnées 
par les parents et l’APE, ont organisé, le 20 mars 
la fête de carnaval, à la grande joie des petits et 
des grands, qui se sont prêtés au jeu. Après avoir 
arpenté les rues de Choisey, tout le monde a pu 
déguster un chocolat chaud et les pâtisseries cui-
sinées par les parents et grands-parents.

Anne-Laure BARRAUX

• Toutes les classes de primaire se sont rendues en deux fois, courant Janvier et février 2015, au Musée des Beaux-Arts 
à Dole.
Les élèves ont d’abord visité l’exposition « Les Malassis » (collectif d’artistes des années 1960-1970). Ils ont pu voir de 
la peinture narrative « le paysan pauvre 1969 » 5 peintures monumentales racontant l’histoire d’un paysan laissant sa 
ferme à un de ses fils. Ils ont pu découvrir également des « détournements », « l’envers du billet, 1970 » où les artistes 
dénoncent certains aspects de la société en caricaturant des billets de 100 francs. Les élèves ont pu disséquer et repérer 
les symboles dessinés par les artistes.
Les enfants ont également visité « l’appartemensonge, 1971 ». Cet appartement à taille réelle est reconstitué sur des 
panneaux verticaux peints qui dénoncent la société de consommation de l’époque de manière virulente.
Enfin, lors d’un atelier les enfants ont pu créer leur propre billet ou un personnage à partir de leur propre photo d’identité, 
il s’agissait de détourner un objet du quotidien en utilisant le dessin à la manière des « Malassis ».

Béatrice BARRET-PAQUES 

• Thème unique d’art visuel « Noir et Blanc » au sein de l’école de CHOISEY afin de fédérer toutes les 
classes allant de la maternelle aux classes élémentaires. 
Les enfants des classes de CP au CM2 ont pu aller voir, au cinéma à Dole, un film avec Charlie Chaplin 
« Le cirque ». Les élèves ont vraiment beaucoup aimé ce genre burlesque ainsi que le personnage de 
Charlot qui les a beaucoup fait rire mais également beaucoup intrigué. 

Une exposition de tous les travaux faits par les enfants s’est déroulée début Juin afin de montrer aux 
parents et autres élèves ce que nos chérubins sont capables de faire en art plastique que ce soit sous 
forme de peinture, collage, dessin, découpage, modelage, ombres chinoises, vocabulaire, carica-
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tures... Ils ont pu également découvrir des artistes qui ont induit leur pratique (Picasso, Kandinsky, Colonnes de Buren...). 
Cette manifestation a permis également aux parents/enseignants/élèves de pouvoir échanger de manière conviviale 
autour d’un verre et de quelques pâtisseries cuisinées par les parents d’élèves.

Béatrice BARRET-PAQUES

• Depuis janvier dernier la classe de CM1/CM2 a préparé le permis cycliste. 
Les enfants de CM1 ont passé la théorie avec leur enseignante Mme Amélie 
VANTARD, quant aux CM2 ces derniers ont passé la pratique en présence 
du major MOGUEROU. Ce fût un réel succès et la remise des permis a eu 
lieu le vendredi 22 mai suivi d’un goûter offert par l’A.P.E.

Béatrice BARRET-PAQUES

• Les élèves de la classe de moyenne 
et grande section de maternelle de 
Mme DEGREMONT se sont rendus 
à nouveau à la médiathèque de 
l’Hôtel-Dieu et ont poursuivi leurs 
échanges avec la classe de Rochefort. 
Le 29 mai, après une visite de leurs 
correspondants dans leur classe, ils 
se sont rendus ensemble à la ferme 
équestre pédagogique de Montjeux ; 
land’ art, exploration de la forêt, 
découverte de plantes aromatiques et 
balade à poney ont rythmé la journée.

• Le 8 juin, toute la maternelle a visité la ferme de SAGY (en Saône et Loire). Le beau temps était au rendez-vous et les 
enfants ont pu profiter des animaux, du pique-nique et des jeux à leur disposition.

Anne-Laure BARRAUX
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• Les élèves de la classe de CE2 ont passé le 
permis piéton, dans les rues de la ville de Dole. 
Ils ont pu découvrir de nouveaux panneaux de 
signalisation et constater que circuler à pied en 
ville était bien différent que se déplacer dans les 
rues de notre village. Tous se sont vus décer-
ner le permis, en présence de la Police natio-
nale, d’un membre de la municipalité et de Mme 
VANDELLE, l’enseignante. Cette remise a été 
célébrée en présence des parents et des en-
fants le 26 juin après l’école.

Béatrice BARRET-PAQUES

L’équipe municipale renouvelle ses félicitations à 
tous les jeunes diplômés !

• Les élèves de CM2 ont pu se rendre toute une journée au collège des Vernaux à TAVAUX et ont pu également suivre 
les cours avec les autres élèves de 6ème. 

• La classe de CM1/CM2 a rédigé un article pour le Pays Dolois, dans la section «Les petites plumes» du journal. Cinq 
classes ont été sollicitées pour participer, chaque classe s’engageait à rédiger un article sur un thème choisi. 
La rédactrice en chef est venue à l’école un après-midi pour expliquer le métier de journaliste et comment rédiger un 
article. 
L’article des élèves de CHOISEY est paru au journal du mois de juin. L’ensemble de la classe s’est rendu au sein du jour-
nal le vendredi 3 juillet afin de visiter les locaux du Pays Dolois. Un petit goûter a été offert aux enfants après cette visite.

Béatrice BARRET-PAQUES

• Lundi 29 juin, les élèves 
de l’école primaire de 
CHOISEY ont participé à 
une course d’orientation 
dans le cœur historique de 
DOLE. Accompagnés de 
15 parents et grands-pa-
rents, sous la vigilance de 
leurs institutrices, les élèves 
devaient lire leur plan et se 
rendre sur des sites bien 
précis dans les rues do-
loises. A chacun de ces 
sites, les attendait une 

question, une observation, une recherche. Ils ont ainsi pris connais-
sance des monuments actuels et historiques, découvert leurs dé-
tails décoratifs et leur histoire. Ensuite, tout le monde s’est retrou-
vé autour d’un pique-nique bien mérité au lieu-dit les bains. Les 
enfants sont rentrés fatigués mais ravis de cette belle journée de 
découvertes partagée avec parents et grands-parents.

Anne-Laure BARRAUX

L’association des parents d’élèves :
toujours aussi mobilisée !
La soirée fondue de l’A.P.E. a ravi les petits et les grands ; comme 
chaque hiver, la soirée, bien animée, a permis de se retrouver autour 
d’un plat et de récolter de l’argent pour financer en partie les projets 
élaborés par les maîtresses (une partie du transport pour la ferme 
de SAGY et équipement de la classe de moyenne et grande section 
maternelle d’un ordinateur portable).

Au printemps, le marché attendu des Saints de Glace a été un suc-
cès. Il a en effet été très fréquenté. Chacun pouvait se rendre aux 
stands de bijoux-fantaisie, du tourneur sur bois, de l’apiculteur ou 
du fromager avant de choisir ses plants, proposés par l’association, 
voire de déguster une crêpe ! 
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L’année scolaire s’est clôturée par la kermesse au cours de laquelle un goûter a été offert aux enfants qui ont ensuite pu 
jouer aux jeux et gagner des lots, au sein de la cour de l’école. La soirée s’est poursuivie par un barbecue.

Anne-Laure BARRAUX

L’école de Choisey s’équipe :
un grand pas vers le numérique !  
Durant l’été, les trois salles de classes de l’école primaire ont été 
complètement refaites afin d’améliorer l’accueil et le cadre des en-
fants dès la rentrée de septembre. Dans chaque salle de classe un 
tableau blanc interactif (TBI) a été installé. Un TBI est un tableau 
sur lequel il est possible d’afficher le contenu d’un ordinateur et 
le contrôler directement du tableau à l’aide d’un crayon-souris, dit 
stylet. La transition entre la pédagogie avec le tableau convention-
nel et la pédagogie avec le TBI est beaucoup plus que l’annotation 
sur un document existant. Le TBI peut être utilisé pour projeter une 
présentation. Mais en favorisant l’enseignement interactif, l’ensei-
gnant peut s’ajuster aux besoins de ses élèves. C’est dans la façon 
de l’utiliser en interaction avec les élèves, en la mettant à profit dans 
des situations collaboratives et en la plaçant au centre de l’appren-
tissage, que cette technologie devient alors un outil ouvert sur le 
monde et ouvert sur la classe.

En définitive, l’installation de TBI dans nos classes primaires permet 
l’accès à une pédagogie moderne. Permettre un apprentissage fa-
cilité et adapté à l’évolution des nouvelles technologies constitue 
une priorité pour les élus de la commune. Le coût total de cette 
installation est d’environ 4000 euros par classe. La municipalité 
a décidé d’investir et de permettre aux élèves de l’école primaire 
d’apprendre autrement et dans l’air du temps.

Hélène THEVENIN

Informations pour la rentrée scolaires 2015-2016 

Lors du dernier Conseil d’Ecole de juin, la directrice Mme VANDELLE a annoncé les effectifs à la rentrée de septembre : 
111 enfants. Nous sommes en légère diminution par rapport à l’année 2014-2015. Ceci s’explique par la radiation d’en-
fants pour cause de déménagement.

Menace de fermeture de classe : mobilisons-nous !

Une classe est menacée pour la rentrée 2016/2017. Les parents qui ont des enfants nés en 2013 ou en âge d’être 

scolarisé sont invités à se faire connaitre à l’école de Choisey dès maintenant.

Vous pouvez contacter Mme VANDELLE, la directrice, au 03 84 79 60 44, tous les jours à partir de 16h ou les 

mardis toute la journée.

Nous vous remercions par avance de votre compréhension.

Mme VANDELLE - Directrice de l’école de Choisey
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❍ Vie associative
Comité des fêtes
• Pop’n’co This is 4U « Le show » 

Le 07 février dernier, le groupe se 
produisait à la salle des fêtes avec 
en lever de rideau le jeune Lucas Pe-
titdemange. Salle comble pour le roi 
de la pop et ses danseurs qui, l’es-
pace d’une soirée ont dansé sur les 
grands titres de Michael Jackson.

Séance de dédicaces avec Miss 
Franche Comté Comité France qui 
participait à la soirée.

• Chasse à l’œuf
Le lundi de Pâques, une soixante des enfants du pri-
maire se sont retrouvés aux abords du stade munici-
pal pour participer à la seconde chasse à l’œuf. Les 
petites mains agiles ont rapidement trouvé les œufs 
disséminés dans la nature. Chacun est reparti heu-
reux avec son butin... d’œufs en chocolat.

• Après-midi jeunes
Même si le public n’a pas été nombreux, les deux 
groupes « Better Sound » et « Inside » ont prouvé qu’ils 
avaient du talent.

• Puces
En raison des très mauvaises conditions météorolo-
giques du 1er mai, les traditionnelles puces ont dû être 
annulées. Les chèques de tous les inscrits n’ont pas 
été encaissés et les règlements en espèces ont été re-
donnés.

• 14 juillet
Soirée très conviviale 
animée par Tonic Danse. 
Quatre-vingt personnes 
se sont retrouvées à la 
salle polyvalente pour le 
repas préparé par la mai-
son Chanut.  
Grand merci à nos ar-
tificiers qui ont préparé 
la soirée sous le thème 
CHOISEY d’AUTREFOIS 

avec commémoration de la seconde guerre mondiale. Bravo 
à MSC LIVE pour l’accompagnement en musique.

Cécile JEANNET - Présidente du comité des fêtes
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Association sportive de Choisey
Les équipes de l’Association Sportive de Choisey ont bouclé leur saison courant juin. Les plus jeunes (moins de 11 ans) 
ont terminé à Mouchard le 13 juin. Pour sa première année, cette jeune équipe a progressé au fil des matchs et évoluera 
en moins de 13 ans à la rentrée.
Les 16/18 ans sont parvenus à constituer une équipe conviviale et motivée jusqu’au terme de la saison et terminent en 
tête de leur championnat ! 
Les seniors n’ont connu qu’une défaite en championnat et accèderont à la 3ème division de district à la faveur de la pre-
mière place du groupe. Reprise des séniors et des 16/18 ans fin juillet. 
Pour la prochaine saison, filles et garçons de moins de 9 ans et de 11 à 13 ans sont invités à élargir les rangs.

Eddy MUNSCH - Président de l’ASC

ZIK EN NOUE
Le festival gratuit du 13 juin 2015 fut encore une belle réussite.
Le long travail de préparation réalisé par les bénévoles a été récompensé par une météo clémente et une affluence 
record.
Les 1200 spectateurs comptabilisés, parfois venus de 
loin, ont été ravis d’assister à des concerts variés sur 
une scène magnifique et parfaitement sonorisée.

Un grand merci aux artistes et à toutes celles et ceux qui 
ont apporté leur collaboration.

Les très nombreuses félicitations portées à toute l’or-
ganisation sont la meilleure des motivations pour se re-
mettre déjà au travail.

L’association Zik En Noue tiendra son assemblée géné-
rale le mardi 29 septembre à la salle des fêtes.

Contact par mail : zikennoue@orange.fr
ou page Facebook : zik en noue

F.G.
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❍ La mairie vous informe
Erratum
Le bulletin municipal paru en juillet 2015 comportait quelques erreurs, veuillez nous excuser :
 • Page 5 : titre du 2ème graphique → lire « répartition des dépenses » et non des « recettes ».
 • Page 12 : président de l’ACCA → lire Mr DUMONT Alain et non Mr GARNIER Walter.

Nouvelle caserne de pompiers
Le SDIS a pris ses quartiers dans sa nouvelle caserne de Choisey le vendredi 11 septembre dans l’après-midi. 
Une inauguration officielle est prévue courant octobre 2015.

Nous souhaitons la bienvenue à l’ensemble des personnels qui rejoignent notre commune.

Elections régionales
Une procédure exceptionnelle de révision des listes électorales a eu lieu afin de per-
mettre aux électeurs qui se sont inscrits entre le 1er janvier et le 30 septembre 2015 
de pouvoir voter pour les élections régionales des 6 et 13 décembre.
La clôture des inscriptions pour participer à ce scrutin a eu lieu le 30 septembre.

A partir du 1er octobre et jusqu’au 31 décembre, procédure d’inscription traditionnelle 
sur les listes électorales pour les élections postérieures au 1er mars 2016.» 

Source photo du SDIS : Grand Dole
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❍ Agenda

Les 3 A dimanche 29 novembre repas dansant

Le comité des fêtes mercredi 28 octobre loto

 4 et 5 décembre téléthon

 31 décembre réveillon de la Saint Sylvestre
  avec l’orchestre « triolet Animation »

Foyer Rural les vendredi 13, samedi 14,

 samedi 21 et dimanche 22 novembre théâtre 

Choisey et son Patrimoine vendredi 27 novembre conférence 

CCAS samedi 12 décembre repas des aînés

Premier pas pour la fibre optique !

Arrivée de la fibre optique sur l’ensemble des zones

d’activités de la commune.

Début des travaux en janvier 2016
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